

Nombre del Alumno: Ángel Rafael Álvarez
Sanchez

Nombre del tema. Mapa conceptual
Parcial.1

Nombre de la Materia :Introducción a la
psicología

Nombre del profesor: Monica Lisseth Quevedo
Pérez

.Nombre de la Licenciatura: en Psicología.
Semestre: 1°.



Lugar y Fecha de elaboración: Pichucalco,
Chiapas; a 12 de octubre del 2023

La fundación de la psicología: estructuralismo y funcionalismo.

El estructuralismo, fundado por Wilhelm Wundt en la década de 1870, se centraba en el análisis de la experiencia mental en sus componentes más básicos.

El funcionalismo, liderado por William James y John Dewey en los Estados Unidos a finales del siglo XIX, se centró en cómo las funciones mentales y el comportamiento se adaptan y contribuyen a la supervivencia.

TEORÍA DEL COGNITIVISMO.

teoría del cognitivismo es un enfoque en psicología que se centra en el estudio de los procesos mentales internos, como el pensamiento, la percepción, la memoria y la resolución de problemas. A través de la lente del cognitivismo, se explora cómo las personas procesan y organizan la información, y cómo esta información influye en el comportamiento y la toma de decisiones.

EL PSICOANÁLISIS.

El psicoanálisis es un método creado por el médico y neurólogo austríaco Sigmund Freud (1856–1939) que tiene como objetivo la investigación y el tratamiento de las enfermedades mentales. Se basa en el análisis de los conflictos sexuales inconscientes que se originan en la niñez.

TEORÍAS Y MODELOS PSICOLÓGICOS.

LA PSICOLOGÍA HUMANISTA

El estudio de la mente humana siempre se ha encontrado como una prioridad indiscutible entre los campos de investigación, esto se debe a diversos factores entre los que influyen; la complejidad y profundidad del tema y de los grandes beneficios que se pueden obtener al comprender el funcionamiento de la mente. En base a esta premisa los griegos estipularon los primeros indicios de la ciencia que hoy conocemos como psicología.

EL CONDUCTISMO.

En un afán por separar la psicología de otras corrientes filosóficas el conductismo busca estudiar fenómenos observables y medibles de la conducta humana.

EL CONSTRUCTIVISMO.

El constructivismo es una teoría educativa y de aprendizaje que se basa en la idea fundamental de que el conocimiento no se transmite pasivamente de un maestro a un estudiante, sino que se construye activamente a través de la experiencia y la interacción con el entorno.

Los procesos Psicológicos

Los procesos psicológicos son elementos fundamentales en la comprensión de la complejidad de la mente humana y su interacción con el entorno. Estos procesos abarcan una serie de actividades mentales y cognitivas que ocurren en el cerebro humano y que son esenciales para el procesamiento de la información, la toma de decisiones y la adaptación al mundo que nos rodea. En este texto exploraremos en profundidad el concepto de los procesos psicológicos, analizando sus componentes clave y su importancia en la vida cotidiana y en diversas áreas de la psicología.

LOS TRATAMIENTOS PSICOLÓGICOS

Los tratamientos psicológicos son intervenciones diseñadas para abordar y aliviar los desafíos emocionales, cognitivos y conductuales que las personas enfrentan. La salud mental es una parte esencial del bienestar general, y los tratamientos psicológicos desempeñan un papel crucial en el manejo de una amplia gama de trastornos y dificultades psicológicas.

CONCEPTO DE LA PERSONALIDAD

La personalidad es un constructo intrincado y fascinante que define la esencia única de cada individuo. Se trata de un conjunto de características emocionales, cognitivas y conductuales que interactúan para formar la identidad y el comportamiento de una persona.

PROCESOS PSICOLÓGICOS Y PERSONALIDAD.

LA PSICOLOGIA EN LA ORGANIZACIÓN, EDUCACIÓN

La psicología es una disciplina versátil que tiene aplicaciones en una amplia gama de ámbitos, desde la organización y la educación hasta la salud, el deporte y más allá. En este ensayo, exploraremos cómo la psicología desempeña un papel crucial en la optimización de la eficiencia en las organizaciones, en la mejora de la calidad educativa y en la promoción del bienestar en diversos contextos.

PSICOLOGÍA APLICADA

La psicología aplicada es una rama de la psicología que se centra en la aplicación de principios y teorías psicológicas en diversos campos y situaciones prácticas. A diferencia de la psicología pura, que busca comprender y estudiar los procesos mentales y el comportamiento humano por sí mismos, la psicología aplicada se enfoca en resolver problemas y mejorar la calidad de vida de las personas a través de la aplicación directa de conocimientos psicológicos.